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平成27年度から計画的な改修を進めていく。（三村町長）Ａ

町民グランド周辺設備の
老朽化対策は

Q

今後は、様々な情報を収集し研究したい。
　　　　　　　　　　　（藤森教育部長）

Ａ

中学校に学校給食をQ
藤本哲智議員

熊野町周辺の里山整備は

里山に親しんでもらい健康維持へとつながる
ような里山整備を行っていきたい。
　　　　　　　　　　　　　　（森本建設部長）

Ａ

Q

こ
れ
か
ら
３
人
に
１
人
が
65

歳
以
上
と
い
う
超
高
齢
化
社
会

を
迎
え
る
中
で
、
町
民
の
健
康

維
持
、
ま
た
近
年
、
登
山
者
が

増
加
し
て
い
る
状
況
か
ら
、
里

山
や
遊
歩
道
の
整
備
に
力
を
入

れ
て
は
ど
う
か
。

本
町
で
は
、
荒
廃
す
る
里
山

の
再
生
を
目
的
に
、
県
の
補
助

金
を
活
用
し
て
﹁
森
づ
く
り
事

業
﹂
を
実
施
し
て
い
る
。

こ
れ
ま
で
に
川
角
地
区
の
三

石
、
萩
原
地
区
の
土
岐
城
、
城

之
堀
地
区
の
城
山
な
ど
の
里
山

整
備
を
行
っ
た
。

里
山
整
備
と
併
せ
、
遊
歩
道

を
整
備
し
、
幅
広
い
年
代
の
方

に
登
山
を
楽
し
ん
で
も
ら
う
こ

と
も
、
健
康
づ
く
り
、
健
康
維

持
に
つ
な
が
る
も
の
と
考
え
て

い
る
。

新
年
度
は
、
新
宮
地
区
の
竜

王
山
な
ど
を
整
備
す
る
予
定
で

あ
り
、
今
後
も
多
く
の
方
に
、

里
山
に
親
し
ん
で
も
ら
い
健
康

維
持
へ
と
つ
な
が
る
よ
う
な
里

山
の
整
備
を
行
っ
て
い
き
た

い
。

QA

現
在
、耐
震
化
の
工
事
が
順
調
に
進
ん
で
い
る
が
、

学
校
施
設
の
老
朽
化
対
策
（
修
繕
・
維
持
）
は
。

校
舎
等
の
大
規
模
な
改
修
に
つ
い
て
は
、
平
成
27

年
度
に
耐
震
化
が
完
了
し
た
棟
か
ら
順
次
計
画
し
、

屋
上
防
水
、
外
壁
等
の
外
部
や
内
装
、
内
壁
、
諸
設

備
等
の
内
部
の
改
修
に
努
め
る
。

QA
中
学
校
ク
ラ
ブ
ハ
ウ
ス
に
設
置
し
て
い
る
階
段
な

ど
老
朽
化
が
激
し
く
早
急
に
対
策
を
し
て
ほ
し
い
と

い
う
声
を
多
数
聞
く
が
、
町
と
し
て
の
考
え
は
。

日
々
の
学
校
施
設
の
維
持
修
繕
は
、
各
校
か
ら
の

要
望
聴
取
、
職
員
の
臨
場
調
査
等
を
実
施
し
、
緊
急

性
、
必
然
性
を
基
に
、
優
先
順
位
を
つ
け
て
施
工
し

て
い
る
。

QA
予
算
の
確
保
は
で
き
て
い
る
の
か
。

大
規
模
な
改
修
は
、
文
部
科
学
省
や
国
土
交
通
省

の
補
助
金
を
活
用
し
、
維
持
修
繕
は
、
町
財
政
か
ら

学
校
規
模
、
児
童
・
生
徒
数
に
応
じ
た
予
算
配
分
を

行
っ
て
い
る
。

QA

デ
リ
バ
リ
ー
方
式
の
学
校
給
食
を

小
学
校
だ
け
で
な
く
、
中
学
校
に
も

導
入
す
べ
き
と
考
え
る
が
、
町
の
考

え
は
。

中
学
校
に
給
食
導
入
を
と
の
声
を

受
け
、
平
成
22
年
10
月
に
町
内
４
小

学
校
５
・
６
年
生
と
そ
の
保
護
者
及

び
町
内
２
中
学
校
１
・
２
年
生
と
そ

の
保
護
者
を
対
象
に
ア
ン
ケ
ー
ト
を

実
施
し
た
。

教
育
委
員
会
で
は
、
本
ア
ン
ケ
ー

ト
調
査
結
果
を
参
考
に
し
、
ま
た
、

家
庭
弁
当
に
よ
っ
て
、
保
護
者
が
子

ど
も
に
合
っ
た
嗜
好
、
量
の
調
節
、

栄
養
へ
の
配
慮
を
行
え
る
こ
と
や
、

保
護
者
が
子
ど
も
の
心
身
の
状
態
を

把
握
で
き
る
こ
と
、
子
ど
も
と
保
護

者
の
コ
ミ
ュ
ニ
ケ
ー
シ
ョ
ン
の
材
料

と
な
る
こ
と
な
ど
弁
当
持
参
の
意
義

は
大
き
い
と
考
え
て
お
り
、
現
在
は

中
学
校
で
の
デ
リ
バ
リ
ー
給
食
は
実

施
し
て
い
な
い
が
、
今
後
は
、
様
々

な
情
報
を
収
集
し
研
究
し
た
い
と
考

え
て
お
り
ま
す
。

QA
町
民
グ
ラ
ン
ド
と
そ
の
周
辺
設
備

は
、
老
朽
化
し
て
い
る
。

グ
ラ
ン
ド
の
水
は
け
機
能
の
低
下

や
、照
明
設
備
、放
送
設
備
等
に
色
々

と
問
題
が
生
じ
て
い
る
が
、
町
の
対

応
は
。

本
施
設
は
供
用
開
始
か
ら
既
に
26

年
が
経
過
し
、
各
種
設
備
の
老
朽
化

が
懸
案
と
な
っ
て
い
る
。

今
後
は
、
町
民
グ
ラ
ン
ド
の
各
設

備
の
現
状
を
踏
ま
え
た
う
え
で
、
緊

急
性
、
費
用
対
効
果
を
検
討
し
、
平

成
27
年
度
か
ら
計
画
的
な
改
修
を
進

め
て
い
く
。

QA

中原裕侑議員

町内の小中学校施設

緊急性、必然性を基に、優先順位をつけて
施工している。 　　　　　　　（藤森教育部長）

Ａ

Q

沖田ゆかり議員

小学校のデリバリー給食▶

整備された土岐城▶

▲修繕工事を予定している第二小学校

▲水はけ機能が低下した町民グランド


